



CIRCULAIRE N° **001** /RDPC/CC/SG DU **11 MARS 2025** MARS 2025
RELATIVE A LA CELEBRATION, LE 24 MARS 2025, DU 40^{ème} ANNIVERSAIRE DU
RASSEMBLEMENT DEMOCRATIQUE DU PEUPLE CAMEROUNAIS (RDPC)

Le Secrétaire Général du Comité Central

A

- Mesdames et Messieurs les Membres du Bureau Politique et du Comité Central ;
- Madame la Présidente du Bureau National de l'OFRDPC ;
- Monsieur le Vice-Président du Bureau National de l'OJRDPC ;
- Mesdames et Messieurs les Chefs des Délégations Permanentes Régionales et Départementales du Comité Central ;
- Mesdames les Présidentes et Messieurs les Présidents des Bureaux des Organes de Base RDPC, OFRDPC et OJRDPC ;
- Toutes les militantes et tous les militants.

Thème : « *Tenons-nous prêts, derrière le Président Paul BIYA, à relever le défi de la victoire nette, transparente et sans bavure du candidat du RDPC à l'élection présidentielle* ».



24 mars 1985 – 24 mars 2025. 40 ans.

40 ans que le Président Paul BIYA, a obtenu au Congrès de Bamenda la création du Rassemblement Démocratique du Peuple Camerounais (RDPC), après que furent établies les énormes difficultés de l'Union Nationale Camerounaise (UNC) "d'apporter des réponses adaptées aux exigences nouvelles de l'œuvre de construction nationale ainsi qu'aux préoccupations d'avenir du peuple camerounais".

C'est ainsi que le RDPC voit le jour, par le biais subtil du changement du nom de l'UNC dont certains ont d'ailleurs du mal à faire le deuil, sous le double prisme du dépassement et de l'ouverture. Car, le nouveau Parti entend sortir de ce moment jugé pénible et douloureux de l'histoire de notre jeune nation, qui a connu l'indépendance et la réunification du Cameroun dans des conditions toujours

querellées, et s'ouvrir sur une nouvelle société camerounaise, jeune de corps et d'esprit, décomplexée, trépignante de liberté, avide d'avenir et progressivement soumise aux influences de la mondialisation rampante et des technologies de l'information et de la communication qui entament imperceptiblement leur essor vertigineux vers les réseaux sociaux.

Rétrospectivement, en observant attentivement les conditions de la naissance du Rassemblement Démocratique du Peuple Camerounais, l'on peut estimer qu'à l'orée de son fantastique destin au sommet de l'Etat, le Président Paul BIYA a très vite compris la nécessité d'un appareil idéologique en phase avec sa démarche pour le soutenir, et imaginé dès cet instant l'avènement du RDPC qui demeure, incontestablement, l'un des marqueurs politiques déterminants de son exceptionnel magistère.

Aujourd'hui, où en sommes-nous ?

Il est indéniable qu'en quarante ans d'un parcours parfois balloté et inquiété, alternant tout naturellement satisfactions et désillusions, le RDPC s'est forgé un tempérament et une personnalité indiscutables, caractérisés par l'ampleur de son implantation territoriale, la qualité de ses militantes et militants, la valeur de ses idéaux, son combat résolu en faveur de la paix, l'unité, la justice et le progrès, son nationalisme ardent et, bien évidemment, son soutien sans faille au Président Paul BIYA qui, au surplus, lui a insufflé un sens de la tolérance, de la résilience et de la patience qui font partie des éléments constitutifs et caractéristiques de " **l'esprit RDPC.**"

Aujourd'hui, **portés par le leadership éclairé de Son Excellence Paul BIYA**, Président National du Parti, nous assumons pleinement notre statut de parti leader dans l'espace politique national dans la sérénité, sans fanfaronnade, mais avec une haute conscience de l'Etat et de la Nation.

Et, comme un heureux présage, l'année 2025 de la célébration du jubilé des quarante ans de notre Parti est celle de l'élection présidentielle que nous continuons à préparer avec le plus grand sérieux et mieux que par le passé, à la hauteur de nos ambitions qui sont, évidemment, celles d'une formation politique de notre âge et de notre rang qui aspire à une victoire nette, transparente et sans bavure.

Aussi convions-nous, le 24 mars prochain, à une mobilisation générale de nos partisans sur l'ensemble du territoire national et à l'étranger autour du thème : **« Tenons-nous prêts, derrière le Président Paul BIYA, à relever le défi de la victoire nette, transparente et sans bavure du candidat du RDPC à l'élection présidentielle ».**

Dans ce contexte jubilaire, nous en appelons spécialement aux jeunes afin qu'ils redoublent de vigilance et évitent de tomber dans le piège de celles et ceux qui les bercent d'illusions, alors qu'ils ne cessent de répandre les graines de la haine intercommunautaire, de la violence politique, de la déstabilisation des institutions et de la destruction d'un pays qu'ils prétendent curieusement vouloir diriger.

Afin de les éclairer davantage, nous les invitons à réécouter attentivement le message que le Chef de l'Etat leur a adressé à l'occasion de la dernière fête de la jeunesse le 11 février 2025, un message qui leur parle avec sincérité et sagesse, dans lequel il leur dit : **« Qu'importe les critiques, je vous tiendrai toujours le langage de la vérité... Je comprends votre souhait légitime de voir vos rêves se réaliser et vos conditions de vie s'améliorer... Je vous demande donc de ne pas prêter l'oreille aux sirènes du chaos que font retentir certains irresponsables. Ne les laissez pas se servir de vous pour assouvir leur dessein pernicieux, à savoir créer le désordre dans notre cher et beau pays. Ne vous laissez pas non plus endormir par les promesses fallacieuses et pour la plupart irréalisables qu'ils essaient de vous vendre ».**

Nous saisissons le moment de célébration du quarantième anniversaire du Parti pour redire aux jeunes que leur avenir leur appartient. Que le RDPC est le lieu privilégié de se préparer à le saisir, tant il est vrai qu'à l'instar de leur propre avenir, celui du RDPC est également entre leurs mains, il leur appartient, et les quarante prochaines années du Parti seront ce qu'ils en feront.

En effet, avec le RDPC et au sein du RDPC, les jeunes, tous les jeunes sans exclusive ont leur chance, entendu que **le RDPC est le seul parti politique qui rassemble les jeunes et les identités de toutes les localités de notre pays.** C'est le cadre par excellence de transmission d'une expérience politique avérée, acquise au fil des ans à l'épreuve du pouvoir. C'est également aujourd'hui le seul parti politique capable de se dessiner un destin et d'inscrire ses ambitions dans la durée. Enfin, ne l'oublions pas, **le RDPC demeure le Parti de l'espoir des**

Camerounaises et des Camerounais. Et, voyez-vous, c'est le bras armé de paix du Président National et du pays.

Une interpellation comparable s'adresse aux femmes qui comptent indéniablement parmi les atouts majeurs du RDPC et forment les éléments d'avant garde de la force de frappe du Parti. En ce quarantième anniversaire, nous leur adressons des compliments spéciaux pour leur engagement, leur militantisme et leur fidélité sans faille. Sans elles, assurément, le RDPC ne serait pas tout à fait ce qu'il est aujourd'hui. Le Parti sait ce qu'il leur doit et sait pouvoir compter sur elles pour relever les défis des années futures, en commençant par l'élection présidentielle en vue, mais également pour continuer à encadrer avec bonheur les jeunes qui ne sont, au demeurant, que leurs enfants.

Afin d'entourer la célébration des 40 ans du Parti de l'éclat approprié, il est recommandé l'organisation, dans toutes les sections RDPC à l'intérieur et à l'étranger, sous la responsabilité des Présidentes et Présidents de section RDPC, en synergie avec leurs collègues des sections OFRDPC et OJRDPC, des manifestations populaires rassemblant les militantes et les militants de tous rangs ainsi que les populations, en ayant pour objectif principal la préparation de la grande mobilisation pour l'élection présidentielle à laquelle la participation de tous les soutiens du RDPC sera impérative.

Dans ce cadre, les messages à délivrer veilleront à mettre l'accent sur :

- la présentation des réalisations locales du Gouvernement dont l'impact est avéré sur le vécu des populations ;
- la condamnation, avec la dernière énergie, des actes barbares perpétrés contre de hautes personnalités et des membres du Gouvernement en territoire étranger ;
- le rappel de notre ferme engagement à lutter contre les discours haineux et les actions de déstabilisation et de chaos ;
- la réaffirmation de notre adhésion totale à toutes les mesures gouvernementales prises pour assurer la sécurité de nos compatriotes ;
- l'engagement irréversible du Parti dans le combat pour la préservation de la paix, l'unité et l'intégrité de notre pays ;
- la vigilance face aux violences perpétrées et projetées pour semer la panique au sein des populations ;
- la vigilance dans le cadre des inscriptions sur les listes électorales :

- l'explication des enjeux de l'élection présidentielle pour l'avenir de la localité.

Naturellement, le suivi de l'organisation des manifestations dans les sections sera assuré par les Délégations Départementales Permanentes du Comité Central, tandis que leur supervision relève de la responsabilité des Délégations Régionales Permanentes du Comité Central.

A toutes et à tous nous souhaitons un joyeux anniversaire et une bonne fête.



Le Secrétaire Général du Comité Central,

Jean NKUETE